

『きとつけの』南越前町 ふれあい産業物産フェア2017

9月23日、レインボーパーク南条で南越前町ふれあい産業物産フェアが開催されました。

今年は7つの福をテーマに「食」「お土産」「音楽」「伝統」「体験」「キッズ」「夜」の福で来場者をもてなしました。

先着400名に振る舞われたさわらバーガーは、柔らかくて美味しいと好評でした。また、紙ヒコーキ飛ばしやものづくり体験、ステージイベントや七福神によるジャンケン大会、模擬店、山海里げんき花火など終日にぎわいました。



▲地元食材(南条花里音のパン、今庄ビタミンファームのレタス、河野で漁獲のさわら)を使用したさわらバーガー



▲南条中学校(上)、今庄中学校(下)の各吹奏楽演奏では、アンコールの声上がり盛り上がりしました。



▲体験コーナーで夢中になる子どもたち

おじいちゃん、おばあちゃんいつもありがとう

南越前町敬老会

多年にわたり町の発展にご尽力いただいた高齢者のご労苦をねぎらい、感謝の気持ちと健康・長寿のお祝いに各地区で敬老会が開催されました。

式典では、米寿の方と金婚のご夫婦にお祝い品が贈呈され、参加者からは大きな拍手が送られました。岩倉町長をはじめ来賓から祝辞が述べられた後、園児による歌や踊り、地区民生委員や地区文化協議会による芸能発表、ものまね歌謡ショーなど各地区特色あるステージを楽しみながら、会食と親しい仲間との歓談に笑顔があふれていました。

9月28日 河野地区



10月4日 今庄地区



10月13日 南条地区

